## Fitch confirmó la calificación de Zurich Argentina

28 de noviembre de 2007

Fitch Argentina confirmó la calificación nacional de fortaleza financiera de Zurich Argentina Compañía de Seguros S.A. (ZA) en la Categoría AA-(arg). La Perspectiva es Estable. La calificación asignada a ZA es reflejo de su fuerte diversificación geográfica, el reconocimiento de su marca y su posicionamiento de liderazgo en el mercado. Asimismo, en opinión de Fitch, existe una clara identificación comercial de ZA con sus accionistas internacionales por lo que resulta en una alta probabilidad de asistencia por parte de Zurich Insurance Company (ZIC) en caso que fuera necesario. Por su parte, la principal debilidad observada se encuentra en la desmejora significativa de sus resultados técnicos con efectos en sus indicadores de desempeño económico. Al 30.06.07, el resultado final y la rentabilidad promedio mostraron una marcada disminución frente al período anual anterior. El resultado técnico mostró un significativo volumen de pérdidas. El ratio de siniestralidad incurrida neta aumentó alcanzando un 68,70%. Los efectos de este aumento se producen por: un incremento en la siniestralidad genuina (principalmente ramo automotores), un aumento de las previsiones de siniestros netas (cambios normativos) y la existencia de siniestros importantes (large losses) de clientes de la compañía. Respecto de los gastos, cabe citar que el indicador de costos de operación netos/prima devengada retenida disminuyó en 586 puntos básicos. El ratio combinado ha aumentado respecto al período anterior y sigue situándose por encima del nivel de equilibrio (siendo de 117,9% a junio'07 versus 108,43 a junio'06). En lo relativo a la liquidez, el indicador de activos líquidos/reservas + obligaciones con asegurados alcanza un 0,91 veces. Por su parte, el apalancamiento mostró un aumento alcanzando un ratio de 3,49 veces. Zurich Argentina Compañía de Seguros S.A. (ZA) es la compañía local de seguros generales del grupo Zurich Financial Services (ZFS). Su capital accionario pertenece a Zurich Insurance Co. (49%) y a Inversiones Suizo Argentina S.A. (51%); esta última es 100% propiedad de ZIC. La compañía ha realizado cambios al nivel de la alta dirección y se encuentra en proceso de redefinición de estrategias a nivel regional. No obstante, mantiene como objetivo la búsqueda de mayores oportunidades de crecimiento -tanto orgánico como vía adquisiciones-, poniendo énfasis en los mercados del interior del país y en el fortalecimiento de su red de productores. ZA opera a través de dos unidades estratégicas de negocios, la UEN de Negocios Corporativos y la UEN de Personas y PyMes, a partir de las cuales ofrece una muy diversificada gama de coberturas. Al cierre de junio'07 el total de primas suscritas asciende a \$ 363,6 millones y posee un patrimonio de \$ 98,2 millones. Para acceder al informe de calificación de Zurich Argentina, ingresar en www.fitchratings.com.ar. Contactos: Eduardo Sisti -Guillermo Tomás De Feo: (+5411) 5235-8100 - Buenos Aires.